

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUEBEC

Toujours l'Ave

Déjà le soleil a trouvé
Son repos dans la mer éteinte ;
Plus qu'une vague demi-teinte,
Plus qu'un son de cloche qui tinte
Un doux Ave.

J'entends la nature qui prie,
Aussi, ce couplet achevé,
Les deux genoux sur le pavé,
A mon tour je dirai l'Ave,
Pour fêter la Vierge Marie.

(Diurnal de Marie).

Chronique de la "Semaine Religieuse"

Les catholiques d'Amsterdam ont célébré en mars dernier, avec un éciat inaccoutumé, le 550^e anniversaire de l'événement miraculeux auquel ils attribuent la prospérité de leur cité.

La capitale des Pays-Bas, en 1345, n'avait guère plus d'importance qu'une bourgade de pêcheurs : des maisonnettes en bois reposant sur pilotis, quatre rues auxquelles aboutissaient quelques ruelles, et une seule bâtisse digne de mention, bâtie en briques, formaient toute la ville.

Or, voici ce qui arriva, le 15 mars 1345, dans ce petit village.

Un p.être administra, ce jour-là, les derniers sacrements à un malade qui, pris d'une toux violente, vomit peu après les aliments qu'il avait dans l'estomac, et avec ceux-ci les saintes espèces. Puis sa femme jeta sans réfléchir la matière vomie sur le feu qui brûlait dans l'âtre.